



Presseausendung Österreichische Billardunion (ÖBU) – Media Office

Sehr geehrte Redakteurinnen und Redakteure, liebe Billardfreunde!

Kahofer, Hinkl und Andre Top-Favoriten bei Cadre-47/2-Staatsmeisterschaft in Wieselburg

25.04.2024. Die am kommenden Wochenende im Wieselburger Billard Sport Club ausgetragene 89. Österreichische Staatsmeisterschaft in der klassischen Carambol-Disziplin Cadre 47/2 steht im Zeichen eines Titeldreikampfs.

Der regierende Staatsmeister Arnim Kahofer von der Wiener Billard Assoziation gilt als erster Anwärter auf den Sieg. Als stärkste Herausforderer in der mit sechs Teilnehmern im Round-Robin-Modus ausgetragenen Endrunde werden sein Vereinskollege Michael Hinkl sowie Patrick Andre vom Billardsportklub Augarten Wien eingestuft.

Kahofer zeigte sich zuletzt im Classics-Nationalteam beim Bronzemedallengewinn im Rahmen des Coupe d'Europe in Douarnenez, Frankreich, in großartiger Cadre-47/2-Form. Der Wiener war auf dem Weg zu einem neuen österreichischen Rekord im Punktedurchschnitt, als sein Match im Semifinale aufgrund der bereits gefallenen Entscheidung gestoppt wurde.

„Da wurde ich einfach unterbrochen, obwohl ich gerade in einer Serie war und die Bälle gut unter Kontrolle hatte. Wenn ich die Partie beendet hätte, wäre es sich mit dem Rekord locker ausgegangen“, trauert der Wiener, der bei diesem Wettkampf zwei seiner insgesamt vier Spiele auf 250 Punkte fehlerlos in einer Aufnahme vortrug, dieser Chance nach wie vor nach. In Wieselburg hat der bereits 18-fache Cadre-47/2-Staatsmeister aber keine neue Bestmarke im Kopf.

„Ich will jetzt kurz nach der Dreiband-Europameisterschaft in der Türkei einfach wieder gut in meinen Classics-Rhythmus kommen. Es waren nach Ankara nur ein paar Tage Vorbereitungszeit für mich, aber ich habe auch schon davor den Trainingsschwerpunkt auf die Serendisziplinen gelegt. Gleich im Anschluss an Wieselburg finden nämlich in Cervera die Europameisterschaften im Einband, Cadre 47/2 und Cadre 71/2 statt. Das Turnier bietet damit für mich die Gelegenheit für eine letzte Formbestimmung“, erklärte Kahofer, der in Spanien als einziger Österreicher am Start sein wird.

Michael Hinkl, der Kahofer im Vorjahr in Wieselburg bei der Cadre-71/2-Staatsmeisterschaft mit einer fehlerlosen Partie die einzige Niederlage zufügte, würde dieses Erlebnis auch gern in der „kleinen“ Cadre-Disziplin wiederholen. „Das war eine tolle Leistung von mir, und ich traue mir das auch im Cadre 47/2 zu. Ich bin gut in Form. Schauen wir einfach, wie es dann am Wochenende für mich läuft“, so der zuletzt in der Sportsaison 1998/99 erfolgreiche fünffache Cadre-47/2-Staatsmeister.

Mit einem Cadre-47/2-Staatsmeistertitel kann auch Patrick Andre aufwarten. Der Wiener holte vor knapp 30 Jahren in der Sportsaison 1994/95 Gold. „Mein Ziel ist natürlich, leistungsmäßig wieder genau dort hinzukommen. Damals bin ich im Durchschnitt knapp unter 30 Punkten geblieben. Diesen Wert würde ich in Wieselburg gern übertreffen. Ob das auch zum Titel reicht, wird man sehen. Am Spielmaterial wird es sicher nicht liegen. Die Bedingungen sind hervorragend“, sagt Andre, der sich bereits vor Ort mit den Gegebenheiten vertraut gemacht hat.

Gregor Karner vom Wieselburger Billard Sport Club schaffte am vergangenen Wochenende mit einem Sieg in der Cadre-47/2-Nationalklasse die Qualifikation für die Staatsmeisterschaftsendrunde. Der Lokalmatador erzielte dabei mit 15 Punkten im Durchschnitt eine neue persönliche Bestmarke. „Ich war in der Quali über alle meine Spiele hinweg sehr konstant. Das Endergebnis hat mich dann aber schon überrascht, weil es deutlich höher war, als ich erwartet habe. Diese Leistung will ich jetzt bei der Staatsmeisterschaft bestätigen“, sagte Karner.



Das Feld in der Endrunde wird vom für den Ersten Pottendorfer Billardsportklub antretenden Wiener Neustädter Andreas Reichner und von Christoph Höppler von der Wiener Billard Assoziation komplettiert, der hinter Gregor Karner als Zweitplatziertes des Cadre-47/2-Nationalklassen-Turniers ebenfalls den Sprung in die Top 6 geschafft hat.

Weitere Informationen:

89. Cadre-47/2-Staatsmeisterschaft, Wieselburg: <https://www.bsvoe.com/turnier/nmc-id/64b3cf54783d33667069a593/>

Cadre-47/2-Staatsmeister: <https://www.bsvoe.com/cadre/>

Billard Sportverband Österreich: <https://www.bsvoe.com/>

Die 89. Cadre-47/2-Staatsmeisterschaft wird auch im [ÖBU-Livestream-YouTube-Kanal](#) übertragen:

Samstag, 27. 4. 2024, 10.00 Uhr

Arnim KAHOFER gg. Gregor KARNER <https://youtube.com/live/NvQrVDz5le8>

Andreas REICHER gg. Christoph HÖPFLER https://youtube.com/live/a-Sn9O_uFjM

Samstag, 27. 4. 2024, 12.30 Uhr

Arnim KAHOFER gg. Andreas REICHNER <https://youtube.com/live/5fWfJpKl8SU>

Michael HIKL gg. Patrick ANDRE <https://youtube.com/live/O8bapjJrY18>

Samstag, 27. 4. 2024, 15.00 Uhr

Patrick ANDRE gg. Christoph HÖPFLER https://youtube.com/live/ob_0ye5ONvw

Michael HIKL gg. Gregor KARNER <https://youtube.com/live/xtoETPuzdbc>

Sonntag, 28. 4. 2024, 10.00 Uhr

Michael HIKL gg. Christoph HÖPFLER <https://youtube.com/live/p3YwnQCY3cw>

Andreas REICHNER gg. Gregor KARNER <https://youtube.com/live/9RPRm1EKDJY>

Sonntag, 28. 4. 2024, 12.30 Uhr

Gregor KARNER gg. Christoph HÖPFLER <https://youtube.com/live/-V1cDTu07Hg>

Arnim KAHOFER gg. Patrick ANDRE <https://youtube.com/live/haV3mmtawEs>

Sonntag, 28. 4. 2024, 15.00 Uhr

Arnim KAHOFER gg. Michael HIKL https://youtube.com/live/_wKpIRt0nM

Patrick ANDRE gg. Andreas REICHNER <https://youtube.com/live/LGWKYr-Ua-l>

Das beiliegende Fotomaterial steht Ihnen unter Angabe des am Ende des jeweiligen Dateinamens enthaltenen Fotocredits © entgeltfrei zur pressemäßigen Verwendung zur Verfügung. Für weitere Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit gern zur Verfügung und bedanken uns vorab für Ihre redaktionelle Berücksichtigung.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Kronlachner

Pressereferent / Media Office

Österreichische Billardunion

Carambol.Pool.Snooker&EnglishBilliards

Josef-Schöffel-Straße 46

3013 Tullnerbach

Tel. +43 664 5262065

<mailto:a.kronlachner@billardunion.at>

www.billardunion.at